



LE DÉPUTÉ-MAIRE D'ORLÉANS

ORLÉANS, est une terre d'accueil pour les manifestations de solidarité.

Qu'il me soit donc permis d'exprimer toute ma gratitude à l'égard de ceux qui ont organisé la "Nuit de l'Orphelin 90". Cette soirée qui, chaque année, connaît un grand succès, est le fruit des efforts de tous les membres bénévoles de la Section d'ORLÉANS des amis de l'Orphelinat Mutualiste de la Police Nationale. Qu'ils en soient très sincèrement remerciés.

Je voudrais également souligner le travail considérable effectué par les fonctionnaires de la Police Nationale, dans des conditions souvent difficiles, pour assurer la sécurité de chacune et chacun : la Police Nationale est un service public au sens plein du terme.

A tous et à toutes, un grand merci et une excellente soirée !

Jean-Pierre SUEUR
Député-Maire d'ORLÉANS